



しんじゅ

No. 1
2004年8月5日

発行所：特定非営利活動法人福祉支援団体しんじゅ
発行人：宮脇 テル子

本部事務所 ☎821-1533
〒657-0037 神戸市灘区備後町3-2-22

たおじ作業所 ☎987-2532
〒651-1312 神戸市北区有野町字白原3689
垂水作業支援センター ☎782-9675
〒655-0006 神戸市垂水区本多聞7-2-3
ゆめの作業所 ☎578-3539
〒652-0041 神戸市兵庫区湊川町8-4-10
明芳デイサービス ☎735-8835
〒654-0024 神戸市須磨区大田町6-4-4
福祉の店 “いたやど” ☎733-2477
〒654-0022 神戸市須磨区大黒町2-2-12

みんなのつながりの中で…

会員総数 474
出席者数 48
委任状 210
合計 258

神樹の会にとって今日の総会は歴史的に一つの節目であります。三十三年前、友生養護学校から出発した本会は三十三年の間に時代が変わり、制度が変わり、教育が変わり、価値観が多様になつてもその組織などがずっと同じであります。特にこの四、五年は社会福祉基礎構造改革がなされ、また介護保険や支援費が導入され、また経済的にも不況、という中で任意団体のままで何もできなくなり、また組織的疲労もあり会員の方々のご希望にこたえることができなくなつてきました。このような中、本会も時代に合わせて変わらざるを得なくなつて参りました。いろいろ会議を重ね議論・準備し、昨年五月に特定非営利活動法人福祉支援団体しんじゅが認証されました。そして今年三月末に臨時総会で結果的には神樹の会はNPOしんじゅに統括されることになりました。

昨今、居宅支援、地域福祉の流れが勧められていますが、NPOしんじゅがこれをスマーズに運営するには身体障害者だけを対象にするのではなく、高齢者の方々、そして一般の方々との輪をほつたつなぎの中でこそ実現できると思います。

しんじゅに統括されることになりました。

理 解され、地域福祉がうまく展開されいくことを願うのみです。障害者の生活の質が向上し、天寿を全うするまで幸せに生きたいただくためには、どうすればよいのか、私たちこれから衆知を集めて構築していくかねばならないと願っています。

▲総会の様子

理事長 宮脇 テル子

子どもたちが感動する生き方を…

垂水養護学校長 山口 格生

神樹の会も変わろうとする中、福祉も変わってきております。我々学校も、地域支援をやっていかなければならぬと思っております。医療的ケアの必要な生徒が増えているので、進路、生き方、過ごし方を学校と保護者と関係機関が話し合いながら、良い方向へ進めるよう考えております。

当会が、NPOしんじゅという形で、地域と共に挑戦されていることを聞き、医療と福祉が一緒になり、子どもたちが感動する生き方が出来るよう、会の方からもご支援をよろしくお願ひします。

地域の支援をどうするかということで、市会議員の方々のご協力により地域生活支援センターを神戸市内に五カ所設けています。六月には須磨、西神がスタートし、地域の中で皆様の相談を受け、情報提供をしていきます。

これからは地域福祉が重要になっていきます。障害者、健常者が共に暮らすという形です。その中で皆様の活動が地域の中で展開されるとより良いものになるのではと思います。震災十年、神戸市から全国の方々に震災のことをお伝えします。いろいろな形でご支援を頂戴したいと思います。

安心・安全な社会をめざして
神戸市市会議員 北山 順一

今、いろいろな政治課題が世の中でも山積しておりますが、皆様方に安心してまかせていただける様な社会にしていくために、福祉の充実ということが私たちには何よりも大事なことと考えています。

また、少子高齢化の時代といわれておりますが、それに対する取り組み方の問題もいろいろあります。それよりももっと障害を持つ人々の安全・安心のため、私たちは力を入れ取り組み、努力していかねばならないと思っています。

先日、長田のみくら作業所で、地域の皆さん、作業所の皆さんのがんの頑張っている姿を見て、安心出来る社会を作るため、神戸市議会として精一杯ご協力せねばと考えました。

本日は神樹の会の総会で皆様の抱える問題を十分把握させていただき、出来る限りそれらの問題の解決のために努力していきたいという思いで出席させていただきました。これからも皆さん方、おおいに頑張って下さい。

地域福祉が重要
神戸市保健福祉局 参与 藤村 邦夫

おめでとうございます



▲仲良く勉強しました。修了式にて

NPOしんじゅでは1月より6月上旬まで訪問介護員養成研修事業（2級課程）を行い、7月12日に19名の方々が第1期生として資格を修得されました。

ヘルパー講習会を終えて

1月から週1回、約半年間の長い講習でしたが、良い先生方に恵まれ、興味深く楽しみながら20名の仲間といっしょに講義や実習を受けることができました。とても有意義な時間でした。

これからこの仲間の人達がヘルパー2級の免許を持って、広く皆さまのお役に立てる事をうれしく思っています。吉田 やす子

